

# Journal de Cr

**ÉTRETAT**
**INAUGURATION DE L'OFFICE DE TOURISME**


Vendredi dernier, les Etretatais avaient l'honneur de recevoir M. Léon BERTRAND, ministre délégué au tourisme, pour l'inauguration de l'Office de Tourisme. M. Jean-Bernard CHAIX, maire, accueillit M. le Ministre et son épouse, entouré de son équipe municipale, du Préfet et du colonel de gendarmerie.

Après que le ruban tricolore fut coupé, élus, Etretatais et responsables d'associations furent accueillis par Magali Thuillier, dans l'aile droite de l'Hôtel de Ville devenue Office de tourisme. Ecran plasma, borne internet, espace pour malentendants et handicapés, le nouvel office de tourisme offre tout le confort et l'efficacité pour répondre à l'attente des visiteurs. Mlle Thuillier rappela que le site internet est consulté 325000 fois par an, et qu'Étretat reçoit annuellement 1,5 million de visiteurs.

Page



M. le Maire remercia le ministre de sa présence, l'assurant que ce jour fera date dans la mémoire des Etretatais. Il rappela que depuis de nombreuses années, la commune conduit un vaste programme d'aménagement avec une nette accélération depuis la signature en 2003, du contrat de plan Etat-Région. Ce nouvel office de tourisme, vitrine de la station balnéaire, est l'outil indispensable à son développement.

Le coût global de l'opération s'élève à 170 000 €, avec une subvention de 68 000 € de la Région, et 20 000 € du Département.

M. Jean-Yves MERLE, représentant Didier MARIE, souligna que le tourisme est une économie à part entière, avec 28 000 emplois en Seine-Maritime, et que la filière nautique est une nouvelle corde pour la station.

Mme Estelle GRELIER MENAUTEAU réclama à M. le Maire les dossiers pour encore améliorer Étretat par le contrat Etat-Région, la moitié seulement des subventions ayant été donnée. MM. Charles REVET et Daniel FIDELIN adressèrent des félicitations au conseil municipal et aux entrepreneurs pour cette belle réalisation.

M. Léon BERTRAND remercia ses hôtes de l'accueil qui lui était fait et dit sa grande joie de revenir à Étretat. Le tourisme en France, avec ses 76 millions de visiteurs, est en constante augmentation. Étretat, avec ce nouvel équipement, qui sera prochainement labellisé «Tourisme handicap» possède un outil permettant d'ouvrir encore plus l'accueil des visiteurs.

M. le Ministre a ensuite décoré M. Serge PRIMAUT, le faisant chevalier du mérite agricole, pour son long parcours de cuisinier qui l'a notamment amené à travailler sur les paquebots puis chez Fauchon.

